

PUSPEN

Babinsa Desa Duwet Koramil Wonosari Amankan Sholat Idul Adha Di Halaman SDN 1 Desa Duwet

Agung widodo - KLATEN.PUSPEN.ID

Jun 17, 2024 - 18:33



Babinsa Desa Duwet Koramil Wonosari Amankan Sholat Idul Adha Di Halaman SDN 1 Desa Duwet

Klaten - Dalam rangka memastikan situasi perayaan Idul Adha di wilayah binaannya tetap aman dan kondusif, Serka Joko Sri Murningsih, Babinsa Desa Duwet Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan tugas

pengamanan Sholat Idul Adha di halaman SDN 1 Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (17/6/2024)

Pengamanan yang dilakukan oleh Serka Joko bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi masyarakat dalam menjalankan ibadah Sholat Idul Adha. Selain itu, kegiatan ini juga sebagai upaya menjalin tali silaturahmi dengan tokoh agama dan tokoh masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Ustadz Sri Widodo dari Bolali Klaten bertindak sebagai Imam dan Khatib dalam pelaksanaan Sholat Idul Adha. Sementara itu, Irfan selaku ketua panitia Sholat Idul Adha, menyampaikan rasa terima kasihnya atas kehadiran dan pengamanan yang dilakukan oleh Babinsa.

“Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini sangat membantu kami dalam memastikan keamanan dan kelancaran pelaksanaan ibadah. Semoga kerjasama yang baik ini terus terjalin di masa yang akan datang,” ujar Irfan.

Kegiatan pengamanan oleh Serka Joko ini mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat Desa Duwet. Mereka merasa lebih tenang dan khushyuk dalam menjalankan ibadah Sholat Idul Adha berkat kehadiran Babinsa yang siap siaga menjaga keamanan.

Dengan adanya pengamanan ini, diharapkan perayaan Idul Adha di Desa Duwet dapat berjalan lancar tanpa adanya gangguan, sehingga umat muslim dapat melaksanakan ibadah dengan khushyuk dan penuh makna.

Pelaksanaan Sholat Idul Adha di halaman SDN 1 Desa Duwet berlangsung khidmat dan tertib, diikuti oleh ratusan jamaah yang antusias merayakan hari besar umat Islam ini. Setelah pelaksanaan sholat, kegiatan dilanjutkan dengan penyembelihan hewan kurban yang disaksikan oleh masyarakat setempat.

Serka Joko Sri Murningsih menegaskan komitmennya untuk terus mendukung dan mengawal setiap kegiatan keagamaan maupun sosial di wilayah binaannya, demi terwujudnya situasi yang aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat. (Red)